

Mazières-en-Gâtine

« Pas que de belles choses... »

Denise Veillon fête 105 ans. Elle a traversé les deux guerres, connu l'arrivée de l'électricité, du téléphone... et mène aujourd'hui une vie tranquille.

Mardi, l'Ehpad de la Ména-dièrre a fêté les anniversaires de ses résidants, nés au mois d'août, avec un clin d'œil tout particulier pour Denise Veillon, qui affichait ses 105 ans et ses 22 ans de présence dans l'établissement.

Le goûter préparé par les résidants, dégusté sur un air d'accordéon et animé de chansons, était dédié à Simone née en 1928, Suzanne née en 1931, André né en 1926, maire de Saint-Marc-la-Lande de 1965 à 2001 et qui affirme que les vrais Gâtinais sont nés sur le granit, Odette née en 1930, Georgette née en 1927 et Denise Veillon née en 1910.

« La guerre a bouleversé beaucoup de choses »

Denise Veillon est native de Secondigny. Elle rejoint Mazières à l'âge de neuf ans et intègre l'école de l'Hirondelle. Couturière de son métier, elle épouse Camille, un cultivateur, en 1929. Fernande naît de cette union, puis deux petites-filles, Lilliane et Francette, deux arrière-petits-enfants et quatre arrière-arrière-petits-enfants. Dans la famille, c'est la troisième fois que cinq générations cohabitent.

Denise a traversé les deux guerres. Lors de la Seconde Guerre mondiale, son mari a été absent pendant cinq longues années. Denise précise : « La guerre a bouleversé beaucoup de choses et la vie n'a pas pris la tournure que l'on aurait voulue ».

Elle a connu l'arrivée de l'électricité, de la radio, du téléphone... Et confie : « Pourtant je n'ai pas vu que



Denise Veillon, du haut de ses 105 printemps, a connu les deux guerres.

de belles choses ». Camille l'a quitté il y a 21 ans.

Denise mène aujourd'hui une vie tranquille. Elle fait toujours son ménage, regarde les jeux télévisés, fait un peu de couture et participe, de

temps à autres, aux activités du club de patchwork.

Denise est une mamie en pleine forme, entourée par sa famille. Elle conclut : « J'ai moins de douleurs que ma fille qui a 84 ans. »